

# *Cuba/Valientes: El director de preuniversitario que lleva el carrito de comida en un pediátrico*

---



Con un carrito en el que transportaba la comida de los niños sospechosos o confirmados con la COVID-19 y de los médicos y enfermeras del hospital pediátrico de San Miguel del Padrón, La Baelear, pasó cerca de nosotros Humberto Almaguer Sánchez.

La directora del hospital señaló hacia él y nos dijo: “Es un director de un preuniversitario”. No perdimos la oportunidad de revelar su rostro.

“Soy profesor de Geografía, natural del municipio de Jesús Menéndez, en la provincia de Las Tunas. Formo parte del contingente de profesores que labora aquí en la capital. Yo soy director del preuniversitario Carlos Manuel Calcines, de aquí de San Miguel del Padrón, y nos convocaron a incorporarnos a apoyar las tareas de enfrentamiento a la pandemia en el pediátrico La Baelear.

“Estamos hermanados dos organismos, Educación, al cual represento, y el Ministerio de Salud Pública. En mi caso particular, estoy apoyando en la transportación de los alimentos, desde la cocina-comedor hasta las salas.

“Ahora no se está dando docencia, lo más importante es esta tarea. Estamos apoyando a pacientes que son niños y a sus madres, a prestar la ayuda como cubanos que somos, y ya cuando esto pase, que esperemos sea pronto, nos volveremos a incorporar a la dirección de nuestro preuniversitario”.

(Tomado de Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/224968-cubavalientes-el-director-de-preuniversitario-que-lleva-el-carrito-de-comida-en-un-pediatico>



**Radio Habana Cuba**